
 
 

Procè s vèrbal 3 -  du comitè  dirèctèur du  27 aou t 2024 

 

Présents :  

- Bérénice CARLIER 

- Thomas CASSIEDE 

- Bruno CHICANNE 

- Jean Claude COPREAU 

- Didier DONGOIS 

- Valérie DUCHIRON 

- Pascal GAUDRE 

- Philippe GAUDRY 

- Xavier GIBEAUX 

- Nathalie MIYEM BELL 

- Adrien MORGADO 

Absents excusés : 

- Patrick GAREZ 

- Charlène GAUDRY 

Invité : Florian PICARD 

 

Ordre du jour :  

- Présentation des 2 nouveaux salariés 

- Point sur les différentes commissions 

- Point sur les championnats 

- Point sur l’organisation des principaux évènements 

- Questions diverses  

 

 

  



 
 

Début de la réunion à 18h50 

❖ Présentation des 2 nouveaux salariés : 

-Léa COPEAU qui remplit les missions de secrétariat et de cheffe de projet principalement pour 

le développement du basket dans les zones blanches. 

-Mario VITTE : alternant en charge de la communication avec comme principale mission 

l’actualisation des réseaux sociaux et la création de contenu. Il se rendra dans les clubs qui le 

souhaitent pour faire des reportages. 

 

❖ Xavier GIBEAUX propose que Adrien MORGADO soit son suppléant pour les élections à la FFBB. 

Vote à l’unanimité. 

 

❖ Point sur le tournoi 3X3 organisé par le Comité Olympique le dimanche 8 septembre à la foire 

de Chalons. Tournoi jeunes le matin jeunes le matin (U13 U15) et U18 et plus l’après-midi. Le 

comité de la Marne est partenaire. 

Est évoquée la problématique du terrain 3X3. La Ligue Grand Est dispose de 4 terrains. 

Actuellement 3 sont stockés en Lorraine et 1 en Alsace. Le coût de l’acheminement du terrain 

est de 2200 €.  

Volonté de disposer d’un panier et terrain de 3X3 dans le Marne. Le coût est estimé à 18 000€ 

(des aides sont envisageables d’un montant estimé à 16 000 €). Il faudrait trouver un lieu de 

stockage. 

 

 

❖ Commission 3 *3 : projet d’organiser un gros tournoi en fin de saison avec un partenariat public 

/ privé. Le week-end envisagé serait celui du 13 au 15 juin ; le vendredi serait consacré aux 

scolaires. 

 

❖ Commission sportive : la première réunion a eu lieu le 26 août. Les principales décisions prises 

ont été :   

▪ Saisie des horaires de matchs et demandes de dérogations sur FBI : un tuto 

sera disponible pour les clubs n’ayant jamais pratiqué ce système. 

▪ Gratuité des changements + de 8 jours avant la rencontre. 

▪ Mise à jour des règlements sportifs 

▪ Création d’un championnat U9 mixte. 

▪ Maintien du championnat U11 en 4*4 pour cette saison. 

▪ Coupe de la Marne : dans les catégories jeunes, les équipes régions 

participeront à la coupe. Des handicaps seront donnés aux équipes évoluant 

en Région et en interdépartemental. Le tirage au sort des rencontres se fera 

en présentiel pour les clubs qui le souhaitent et un live sera réalisé 

parallèlement sur les réseaux sociaux. La coupe de la Marne débutera après 

les vacances de Noël. 

▪ Proposition d’organiser des finales de championnat. 



 
 

 

❖ Commission médicale : RAS hormis le peu de dossier reçu en prévision du recyclage du 15 

septembre 

 

❖ Commission des officiels : le recyclage aura lieu à Cormontreuil le dimanche 15 septembre de 

8h30 à 13h00. 

le recyclage aura lieu à Cormontreuil le dimanche 15 septembre de 8h30 à 13h00.Un appel a 

été fait pour arbitrer le tournoi 3*3 du 8 septembre  

Un appel a été fait pour arbitrer le tournoi 3*3 du 8 septembre  

 

❖ Commission équipement : 

Il n’y aura plus de matchs accepté sur les terrains non conformes.  

6 clubs n’ont toujours pas fourni les tests d’effort sur les paniers comme demandé. 

Le gymnase Desbureaux à Reims a été expertisé à la suite des travaux réalisés en 2024. Il est 

en cours de classification par la FFBB, mais est désormais désignable. 

❖ Commission organisation : 

JC COPREAU a proposé de coopter son épouse Véronique afin de l’assister dans la gestion de la 

Commission.  

Pascal GAUDRE rejoint cette commission. 

  

À la suite des réponses faites au questionnaire par les clubs, plusieurs décisions ont été actées :  

• Fête du mini Basket à Epernay 

• Noël du mini basket à Witry les Reims. Une réflexion est menée pour 

éventuellement alterner en organisant une année un spectacle et l’année suivante 

une après-midi basket avec des ateliers et participation éventuelle de jours pro. 

• Les lieux pour les éventuelles finales de championnat et de coupe de la Marne 

seront définis ultérieurement. 

 

❖ AG Courtoise : elle aura le mardi 10 septembre au siège du comité. 

 

 

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR LE 13 SEPTEMBRE A 19H00. 

 

 

 


